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2
請
願
　
採
択

《
「
建
設
ア
ス
ベ
ス
ト
訴
訟
の
早

期
解
決
及
び
被
害
者
全
員
の
早
期

救
済
」
を
求
め
る
請
願
》

問
　
国
は
す
で
に
十
分
な
対
策
を

と
っ
て
い
る
の
で
は
。

答
　
労
災
認
定
の
数
が
減
少
す
る

な
ど
、
国
の
対
策
は
ま
だ
ま
だ
不

十
分
で
、
現
在
県
内
で
も
裁
判
が

行
わ
れ
て
お
り
、
更
な
る
被
害
者

の
救
済
が
必
要
で
す
。

問
　
建
設
業
従
事
者
に
対
す
る
十

分
な
補
償
制
度
が
無
い
の
は
な
ぜ

か
。

答
　
海
外
で
は
早
く
か
ら
ア
ス
ベ

ス
ト
の
危
険
性
が
知
ら
れ
て
お

り
、
製
造
中
止
な
ど
の
対
策
が
と

ら
れ
て
い
た
が
、
日
本
政
府
は
そ

の
対
応
が
遅
く
、
建
材
会
社
が
対

策
を
講
じ
な
か
っ
た
こ
と
な
ど
、

対
応
が
後
手
後
手
に
な
っ
て
し

ま
っ
た
こ
と
が
原
因
で
す
。

《
「
農
業
者
戸
別
所
得
補
償
制
度

の
復
活
」
を
求
め
る
請
願
》

問
　
民
主
党
政
権
時
の
制
度
を
復

活
さ
せ
る
こ
と
で
は
。

答
　
制
度
の
名
称
に
は
こ
だ
わ
ら

ず
、
稲
作
経
営
の
安
定
が
継
続
で

き
る
よ
う
、
国
に
特
別
な
対
策
を

引
き
続
き
講
じ
て
い
た
だ
き
た
い

と
い
う
の
が
趣
旨
で
す
。

問
　
国
が
進
め
て
い
る
、
農
地
中

間
管
理
事
業
を
確
実
に
進
め
る
こ

と
が
優
先
さ
れ
る
の
で
は
。

答
　
農
地
中
間
管
理
事
業
は
大
事

で
あ
る
が
、
そ
れ
と
は
別
に
、
米

一
俵
作
っ
て
４
０
０
０
円
を
超
え

る
赤
字
が
出
る
状
況
を
埋
め
る
制

度
と
し
て
、
補
償
制
度
の
継
続
を

お
願
い
す
る
も
の
で
す
。

　議会改革検討委員会では、平成28年11月４日（金）、

議会改革の先進市議会である飯能市議会と所沢市議

会を視察し、意見交換を行いました。

　開かれた市議会を推進し、身近な加須市のまちづくりや議会について関心を深めていただくため、平成28年

11月13日（日）、市内の中学校・高等学校の代表生徒20人による「加須市青少年未来議会」を開催しました。

第１回加須市青少年未来議会を開催しました

議会改革検討委員会行政視察
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